



**AVEC LA PREMIÈRE NEIGE SE DÉVOILE
KOPULA | REGARDS SUR LE NORD
UN NOUVEAU COLLECTIF DE DESIGN BASÉ À MONTRÉAL**

Montréal, le 24 novembre 2015- Nouvellement établi, **Kopula** est un **collectif de design** basé à Montréal et développé en complicité avec l'*Arctic Design Week* à Rovaniemi, en Finlande. Selon diverses stratégies, il vise à créer une plate-forme participative favorable au développement de projets et d'événements collaboratifs entre les designers professionnels et étudiants des deux villes, afin de **souligner et relier les initiatives de design nordique.**

Nordicité 2016; colloque et charrette de design qui prendra part à l'Université de Concordia du **4 au 12 mars prochain** sera la première intervention mise de l'avant par le collectif formé de Caoimhe Isha Beaulé, Kassandra Bonneville, Kati Peltola, Marie-Hélène Roch et Éliot B. Lafrenière.

- 30 -

<http://www.kopula.ca/>

Source et renseignements :
Marie-Hélène Roch
Coordonnatrice Communication
514.773.4490
kopulacollectif@gmail.com